

LUBRICANTES PETROCOMERCIAL AUSPICIAN LA MAYOR COMPETENCIA AUTOMOVILÍSTICA DEL ECUADOR

Entre el 17 y el 24 de octubre de este año se desarrollará la **“Vuelta Automovilística a la República del Ecuador 2015” Lubricantes Petrocomercial**. Así lo anunciaron los miembros del directorio de la Federación Ecuatoriana de Automovilismo y Kartismo Deportivo, FEDAK.

El Director de la Competencia, Aldo Paredes, destacó la importancia de contar con el apoyo de la empresa pública, a través de su marca Lubricantes PETROCOMERCIAL, como auspiciante principal de esta prueba automovilística.

También resaltó las bondades del producto auspiciante, pues contienen aditivos de calidad que cuidan los motores, algo necesario en competencias de este tipo que exigen mucho a los motores al llevarlos de alturas extremas hasta casi el nivel del mar.

Macelo Calderón, Presidente de FEDAK, destacó que durante el desarrollo de este evento automovilístico se genera un movimiento económico muy representativo en sectores como el hotelero y alimenticio.

La vuelta iniciará el 17 de octubre en en la provincia de Imbabura con la revisión mecánica y un especial clasificatorio en el Autódromo de Yahuarcocha y finalizará en la ciudad de Ambato, provincia de Tungurahua, luego de haber recorrido 1.191,7 kilómetros, divididos en 5 etapas, y haber atravesado 11 provincias por caminos de segundo y tercer orden.